



二学期前半終了・後半開始



表彰のようす



あいさつ(大城美結さん)

12月23日に二学期前半終了集会が行われました。はじめに表彰が行われ、夏休み明けからの生徒の皆さんの活躍に対し、表彰状等が授与されました。多くの生徒が舞台上がり、学習面、文化面、スポーツ面の表彰を受け、改めてあらゆる場面での皆さん素晴らしい活躍を確認することができました。その後、生徒会を代表し、新生徒会長の大城美結さんが、二学期前半を振り返り、令和4年を締めくくりました。

年が明け、1月5日から二学期後半がスタートしました。朝の活動の時間に全校生徒が体育館に集合し、二学期後半開始集会が行われました。その中で生徒会代表として生徒会執行部の平良穂志南さんがあいさつし、二学期後半の抱負を述べました。

以下、二学期前半終了集会と後半開始集会での生徒会代表あいさつを紹介します。

二学期前半終了集会 生徒会代表あいさつ
みなさんこんにちは。2022年も残すとあと8日となり、今年の終わりが近づいてきています。二学期前半は合唱コンクールや東中祭、かなまる学習発表会などたくさんの行事があり、充実した2カ月となりました。合唱コンクールではクラスのみならず協力し、学級の絆を深めることが出来ました。東中祭では、生徒同士の良さを認め合い東中を盛り上げることが出来ました。かなまる学習発表会では、普段の学習を他学年や保護者に見てもらうことで、自分の成長につなげることが出来ました。明日から冬休みに入ります。どの学年にとっても大切な休みですが、三年生にとっては特に大切な休みなので、冬休みで受験に向けて悔いが残らないように勉強頑張ってください。そして1、2年生も来年に向けて自立貢献ができるように良い冬休みにしていきましょう。
生徒会代表 大城美結

二学期後半開始集会 生徒会代表あいさつ
皆さん、あけましておめでとうございます。年明けは気持ちよく向かえられましたか。そして、何より勉強やスポーツ趣味など自分のやりたいこと、やらなければならないことに取り組みましたか。3年生にとってはせまっている高校入試の前の充実した期間になったでしょうか。2年生は、いよいよ修学旅行がせまってきました。旅行先で困らないように、体調や毎日の行動を整えておきましょう。1年生はやがて学年が上がり、先輩になりますね。新学期、しっかり後輩を引っばっていけるように準備をしていきましょう。さて、この学年も残り3カ月となりました。3カ月は長いように見えますが、「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」というように思ったより早く過ぎていきます。気を引きしめて残りの時間を大切に過ごしていきましょう。
生徒会代表 平良穂志南

日本代表チーム入り おめでとう

本校男子バレーボール部3年生の崎山陽生さんが、バレーボール中学生男子日本代表チームのメンバーに選ばれました。陽生さんは、12月の全国都道府県対抗中学生バレーボール大会に沖縄県代表チームのキャプテンとして出場していましたが、その大会での活躍が認められ、優秀選手に選ばれ日本代表チーム入りが決まりました。



1月中旬の東京での合宿を経て、2月にイタリアで行われる国際交流試合に出場することになります。活躍を期待しています。頑張ってください。

1月の行事予定

5日(水)	二学期後半開始集会
6日(金)	3年学年末考査(～10日)
18日(水)	読み聞かせ
20日(金)	漢検
24日(火)	2年修学旅行(～26日)
27日(金)	3学年行事
30日(月)	3年三者面談(2月1日もあり)